

1944

1. April

Bombardierung Schaffhausens durch amerikanische Flugzeuge

6. Juni

Landung der Alliierten in der Normandie

20. Juli

Attentat auf Hitler

25. August

Einzug General de Gaulles in Paris

8. September

Deutschland schießt die erste V2-Rakete ab

9. Oktober

Die «Dumbarton-Oaks-Konferenz» empfiehlt den Völkerbund durch die UNO zu ersetzen

16. Dezember

Beginn der deutschen Ardennen-Offensive

Vaduz. Tonkino-Eröffnung.

Donnerstagabend öffnete das neuerbaute Tonkino Vaduz zum ersten Male seine Tore, um einem neugierigen Publikum Eintritt zu gewähren . . .

Wir möchten an dieser Stelle nicht auf nähere Details eingehen, sondern einem jeden Interessenten empfehlen, selbst mal das Vaduzer Tonkino näher unter die Lupe zu nehmen, und wir sind überzeugt, dass er, angefangen von der Eintrittshalle, bis hinein zum geschmackvollen Bühnenvorhang oder zur gediegenen Wandbeleuchtung, allem die Note «Sehr gut» ausstellen wird. Als erster Film im neuen Theater wird der herrliche Farbfilm «Immensee» von der Ufa gezeigt . . .

Liechtensteiner Volksblatt, 6. Mai 1944

Das am 4. Mai 1944 neu eröffnete Tonkino Vaduz. Vor der Eröffnung des neuen Hauses hatten die Filmvorführungen während einiger Jahre in der alten Vaduzer Turnhalle auf dem Marktplatz (abgebrochen 1973) stattgefunden.



Professor Gebhard Banzer †

16. Januar 1944

Von 1899 bis 1901 sehen wir ihn am Lehrerseminar in Zug im Dienste der Lehrerbildung, in der Folge wirkte er als Professor am Collegium Maria Hilf in Schwyz, und von 1904 bis 1906 an der Handelsakademie Konkordia in Zürich. In diesen Jahren erteilte Professor Gebhard Banzer der Ruf ins Heimatland. In Eschen war die Gründung einer Sekundarschule für das Unterland als lang gehegter Wunsch der Untertländer Bevölkerung Wirklichkeit geworden. Was lag da näher, als dass der Mann, der trotz der vielen Jahre erspriesslicher Wirksamkeit in der Fremde mit derselben doch nicht verwachsen mochte, dem Rufe in die Heimat folgte. Nach 27jähriger Wirksamkeit an der Sekundarschule wurde Professor Gebhard Banzer 1933 an die Landesschule in Vaduz berufen, 1936 trat er nach 30jähriger Wirksamkeit im Lande in den wohlverdienten Ruhestand.

Liechtensteiner Volksblatt, 18. Januar 1944

Liechtensteiner Vaterland, 12. Februar 1944

Tel. 43 **Café Freiendorf** Tel. 43

Das Theater der guten Filme

Tonkino Mauren

Zur Eröffnung:

Der Mann von dem man spricht

In den Bombenrollen:

Heinz Rühmann — Hans Moser
Theo Lingen — Gusti Huber

Alle spricht von Mann von dem man spricht. Ein Wiener Gesellschaftspionier von aussergewöhnlichem Format.
Das gute Belprogramm. (OP & Wochenbau war für mich noch nicht erhältlich.)

Donnerstag den 17. Februar 1944, nachmittags 3 Uhr
Samstag den 19. Februar 1944, nachmittags 3 Uhr
Feiertags-Montag, 21. Febr. 1944, nachmittags 3 Uhr

Eintrittspreise: Kinder Fr. — 30
Erwachsene Fr. 1.50

Ein Märchensamstag für unsere Kinder

Dornröschen

Das beste Märchen von Gede Gröten — Neu verfilmt und zum ersten Mal im Tonfilm.

Eltern und Kinder!

Schaut Euch diese neuesten Märchen-Tonfilme an — Ihr werdet die grösste Freude davon haben.